

Exitosa primera jornada de becarios UVM que realizan estudios de doctorado en universidades españolas

Universidad Viña del Mar La semana pasada se llevó a cabo la Primera Jornada de Becarios de Estudios de Doctorado de la Universidad Viña del Mar (UVM), organizada por la Dirección de Investigación y Postgrado, la Dirección General Académica y la Dirección de Cooperación Internacional. En la instancia participaron 10 académicas y académicos becados por la universidad para cursar sus estudios de doctorado en reconocidas universidades españolas, cuyo objetivo fue presentar los avances de cada investigación. Asimismo, dicho encuentro tuvo carácter de evento académico con estructura de congreso científico, el que permitió compartir los desafíos y oportunidades identificados en el desarrollo de las investigaciones y fomentar la retroalimentación entre pares mediante comentarios y preguntas guiadas. El Director de Investigación y Postgrado de la UVM, José Rivera, hizo un encuadre de la jornada respecto de su modalidad, pero también de lo significativo que resulta este evento para las direcciones convocantes, en vistas de “generar un claustro con temas relativamente convergentes entre ellos, entre académicos que están realizando la formación de capital humano avanzado que se requiere para los cuadros académicos de la universidad, favoreciendo así la generación de redes y las articulaciones internas”.